



Salud organiza unas colonias de verano para niños con diabetes

El campamento se celebrará en Priego de Córdoba del 25 al 31 de julio

El Día

La Consejería de Salud ha organizado un campamento de verano que permitirá que 42 niños con diabetes incrementen el conocimiento sobre su enfermedad, al tiempo que realizan las actividades al aire libre y de ocio habituales en estos recintos. Esta iniciativa, que la Junta desarrolla por octavo año consecutivo en colaboración con las asociaciones de pacientes diabéticos, permite además que los menores puedan intercambiar experiencias con otros niños diabéticos, bajo la supervisión de monitores y profesionales sanitarios.

La Junta informó ayer de que, entre otras actividades, los niños que acuden al campamento, que se desarrollará en Priego de Córdoba del 25 al 31 de julio, recibirán información sobre la medicación que deben tomar, qué clase de alimentación es la más adecuada para ellos, consejos sobre actividades físicas y normas para desenvolverse en situaciones especiales o convivir fuera de su casa. La Junta recordó que el campamento constituye una de las múltiples iniciativas incluidas en el Plan Integral de Diabetes de Andalucía. El objetivo de esta estrategia es reducir la incidencia y el impacto de la diabetes en la comunidad, elevar la calidad de vida de los afectados, adecuar la oferta de servicios a las necesidades de la población y aumentar el grado de conocimiento e información de la población sobre la diabetes.

Se estima que más de 400.000 personas en Andalucía tienen diabetes, de las que el 95% es de tipo 2, relacionada con la edad, el exceso de peso y los estilos de vida poco saludables.